

## „Demenz und Ich“ – Hilfe für Angehörige

KIRCHDORF. Angehörige von Menschen mit Demenz brauchen qualitative Hilfsangebote. Die Demenzservicestelle der MAS Alzheimerhilfe in Kirchdorf bietet Rat und Hilfe in allen Fragen zu Alzheimer für Betroffene und deren Angehörige. MeinMed und die MAS [Alzheimerhilfe](http://www.alzheimerhilfe.at) bieten außerdem eine kostenlose Online-Hilfe „Demenz und ich“ an. Mit 11. Jänner wird die Plattform um einige Services bereichert und neu veröffentlicht. Es gibt Hilfestellung für pflegende und begleitende Angehörige von Menschen mit Demenz in fünf Modulen.

---

**Mehr: [www.minimed.at/demenzundich](http://www.minimed.at/demenzundich)  
[www.alzheimerhilfe.at](http://www.alzheimerhilfe.at)**



**In Kirchdorf gibt es eine Demenzservicestelle.**

Foto: PM/DCStudio (YAYMicro)